

令和3年度 2年職業選択のためのガイダンス

1 日時 令和3年10月27日（水）4・5・6校時 本校体育館

2 目的 各職業分野・仕事の内容を理解するとともに、進路の実現に向けて、どのような準備が必要であるかを考える機会とする。

3 日程

1 オリエンテーション	秋田県定住促進課による秋田県内就職支援制度の紹介
2 業界説明	【小売業】 株式会社 タカヤナギ 【製造業】 東電化工業 株式会社
3 体験学習	【建設業】 秋田県仙北建設業協会：測量・ドローンシミュレーション 【介護・福祉業】 福祉用具センター虹の街：電動車椅子・歩行アシスト
4 アンケート記入	



【 ガイダンスの感想 】

●仕事にはいろいろな機器が用いられ、効率化がされていました。また、企業毎に、どんな目標を持って働いているのかが分かりました。

○初めて出社した当時の様子を知ることができ、不安が軽くなりました。

●体験学習が一番印象に残りました。建設業に使われるものや、介護の現場で活躍するものがたくさんあって、とても興味を持ちました。

○自分が触れてこなかったような職業について学んでみて将来の幅が広がった気がします。実際に体験したりして仕事について学ぶことができたので、良い機会になりました。



●様々な企業の話聞き、色々新しい知識が身に付きました。今日知った企業も視野に入れて進路を考えたいと思います。

○今日のガイダンスから、少しだけ自分の進路が見つかった気がします。どんな資格が必要なのかがよく分かりました。

●仕事に対して、やりがいをもつことが大切なんだと思いました。また、今日の体験学習から、技術の発展は素晴らしいなと思いました。

○各職業の説明を聞いて、仕事の内容を理解することができた。体験もできてとても楽しかったです。進路の実現に向けて、どのような準備が必要なのか考えることができました。

●介護や建設業の現場で使われている道具に触れて、その道具の用途などを知ることができて良かったです。

○建築士になることを考えているので、今日の建設業協会の方々の話を聞いて、一部ですが理解することができました。

●進路に向けての勉強にもなり、普段体験することのできないことをたくさん体験しながら勉強することができました。



○タヤナギの説明を聞いて、自分が思っている以上に大変な仕事だとわかりました。体験学習をして、今の福祉はどうなっているのか、最新の電動車椅子を体験させてもらい、実感できました。

●見たこと、聞いたことのない道具がたくさん紹介されて、とても興味を惹かれました。体験してみても職場一つ一つに、それぞれやりがいと意気込みがあって、私も充実した仕事をしてみたいと思いました。

○実際に体験して、技術の進歩が実感できました。直接触れ、動かすなどの体験が印象に残りました。近未来を感じさせる体験学習でした。

●秋田県内で利用できるサービスをたくさん知ることができました。上手く活用していきたいと思った。また、自分に合った職業を選択し、社会に貢献したいと思います。



【自分の進路決定に向けてどのように取り組んでいかなければいけないと思いましたか】



●勉強はもちろん、委員会や学校のボランティアなどにも全力で取り組んでいきたいです。特に、ボランティアは、自分から取り組んでいくようにすれば、もっと学べることも多く、自分の進路にも少しは「力」として役立てることができると思うので頑張りたいです。

○進路は未定なので、明確な目標が持てるように、いろいろな業種などを見て、自分の進路を決定できるようにしていきたいです。

●製造業に就きたいです。東電化工業の話を中心に考えようと思っていたけれど、タカヤナギの話を聞いて小売業もいいなと思いました。他の建設業、介護・福祉業についても知りたくなりました。

○勉強、部活動などを一生懸命頑張りたいです。挨拶もでき、しっかりとコミュニケーションが取れるよう、今後の学校生活も頑張りたいです。

●いろいろな企業を調べて、情報収集したいと思いました。給料ではなく、「どれくらい働きやすいか」を重点的に調べたいと思います。

○卒業までに、様々な資格を取得したいです。資格があることによって、少しでも多くの分野に取り組むことができると思うからです。



●事務系の職業に就きたいと考えているので、簿記や情報処理の検定をたくさん受験し、合格できるよう日々の授業に集中して取り組みたいと思いました。



○集中力もつけて、仕事に生かしたいと思いました。

●企業が求めている人になれるように、挨拶を頑張らなければいけないと思いました。現状の、自分のダメな点を理解しているので、改善していきたいです。進路もまだ、やんわりとしか決めていないので定めていきたいです。

○勉強や部活動に一生懸命取り組み、欠席無く学校に行くことが大事だと思いました。

●職業について、インターネットやテレビ、本などでたくさん調べて、自分の夢に一歩でも近づくことができるように頑張っていきたいです。

○職場での言葉遣いや、基礎的能力の向上に力を入れていきたいです。ガイダンスの内容をしっかりと頭に入れてこれから生かしていきたいです。

●これからどんなふうに勉強するべきか、仕事に就いたらどんなことを心がけてやらなければいけないのかなどを知ることができました。



○小売業で働きたいと考えています。なるべくたくさんの人と話をし、毎日たくさんの人に挨拶する。そして、自分の欠点をたくさん見つけ改善し、小売業で働けるように今から努力したいです。

●自分の能力に合うもの、やりたいことを自分の考えで選び、やりがいのある仕事を見つけられるようにする。

○基本的なことを身に付けることが大切だと思いました。挨拶も大事ですが、身だしなみや人間性を磨くことも必要だと思いました。今後これらを意識して生活していきたいです。

●大学進学を目指しています。大学に行って何がしたいのか、何になりたいのかをよく考え、進路を明確にする。